



CARLTON GROUP

7 Pièces

247 m²

Réf. 12437

2 700 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante maison belle Epoque, entièrement rénovée avec gout, est située proche du centre-ville et des accès autoroutier. Vous serez charmé par ses hauteurs sous plafond, sa luminosité et ses matériaux de qualité. Elle se compose d'un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée et d'un bureau. Cette propriété vous propose 4 chambres au total. Au rez-de jardin, vous trouverez également un appartement avec un accès indépendant, plusieurs rangements, buanderie et la possibilité d'installer une cave à vin. Trois ouvertures donnent accès au jardin joliment arboré de 2638 m2. La ...

This charming Belle Epoque house, entirely renovated with taste, is located close to the town centre and motorway access. You will be charmed by its high ceilings, its brightness and its quality materials. It consists of a living room with fireplace, a dining room, a fully equipped kitchen and an office. This property offers 4 bedrooms in total. On the ground floor you will also find a flat with an independent access, several storage rooms, a laundry room and the possibility to install a wine cellar. Three openings give access to the nicely planted garden of 2638 m2. The swimming pool and the ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

